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VATERWORTE 2023  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Das Geschenk des Lebens 

Das Leben ist ein Geschenk, denn jeder darf sich ausreinigen und zu seinem wahren Kern zurückfinden. 

Alles, was da bisher weggedrückt wurde, um ein freies Leben zu finden, funktioniert nicht. Jeder darf 

sich ernst nehmen, mit allem wie er ist, und mit Rücksicht auf sich alles klären. 

Wie soll das Leben verstanden werden, das geführt wurde und alles, was auf den Einzelnen 

zugekommen ist? 

Jeder trägt die Lasten der früheren Leben noch mit sich herum. Überall, wo Unfrieden im Herzen 

mitgenommen ist, will jetzt sich der Frieden breitmachen. Wenn Frieden aus dem Herzen strahlt, kann 

Heilung geschehen im Innen und betaut das ganze Umfeld. 

Was euren Ahnen noch nicht gelungen ist, ist auf euch übergegangen. Mit Freude habt ihr alles auf 

euch genommen, habt alles durchlebt, damit nun die Wende in euch alles in die Heilung bringt. 

Geöffnete Herzen werden beschenkt, denn sie bringen alles in die Ordnung und lassen sich von der 

göttlichen Weisheit leiten, mit der Liebe zu sich selber und anderen. 

Krasse Gegensätze stoßen aufeinander im Leben mit den Menschen und keiner weiß damit 

umzugehen. Was jeder mit sich herumträgt, vermischt sich mit dem Gegenüber. Da bedarf es Klarheit 

und einer Bewusstheit aus dem Göttlichen, die ein Fanal des Haltes setzen lässt. Meine Kinder dürfen 

erwachen und verstehen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der allezeit mit euch ist. Amen. Amen. Amen. 2.10.2023 

 

Leben mit oder ohne Meinen Segen 

Ihr Menschenkinder auf Erden seid allezeit von Meiner Liebe geführt, wenn ihr sie denn annehmt. Ihr 

erfindet so vieles und schmückt es aus mit allerlei Wissen und Regeln, doch wenn ihr vergesst, dass 

alles Mein Geschenk an euch ist, dann kann das Eigene, das Gefallene sich einschleichen. Dann müsst 
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ihr es schützen und eifersüchtig bewahren als euer Eigenes und Mein Segen kann nicht mehr fließen, 

Meine Liebe bleibt außen vor. 

Meine innig geliebten Kinder, Meine innig geliebten Menschenkinder, achtet doch, dass alles euch aus 

Mir geschenkt ist zu eurem Wohle, zum Wohle aller und allem, was auf Erden zusammenlebt. Wer 

Meine Liebe in alles fließen lässt und Mir dankt, dass es den Segen erhält für alle, der ist geführt und 

geleitet von Mir, der braucht sich keine Gedanken zu machen, wie alles sich zum Besten führen kann, 

denn Ich bin es, der durch diesen Menschen wirkt. Alles ist dann zu Meiner Ehre ausgerichtet, die Ich 

doch in euch als Geschenk euch überlassen habe, und ihr erkennt Meine Liebe, die Ich zu euch habe. 

Ich bin ein liebender Gott und ein Lebendiger, der die Geschicke auf Erden zu eurer Freude lenkt und 

leitet. Doch eure Freiheit entscheidet, ob Mein Segen in allem wirken kann. Da seid ihr frei, Mich mit 

einzubinden, oder eure eigenen Überlegungen euch anzustellen, ohne Mich. 

Ich habe Meine wenigen Kinder auf Erden, die sich Meiner erinnern und sich aus Meiner Liebe nähren 

lassen an jedem neuen Tag. Und dies setzt eure Bereitschaft voraus, euch selbst zu erkennen, wo ihr 

steht, wie sehr Ich euch lenken und leiten darf, oder euer Eigenes, eure Gewohnheiten euch lenken 

und leiten, ohne dass ihr es merkt, dass dabei Mein Segen euch nicht erreichen kann. 

Deshalb seid allezeit dankbar und öffnet euch jeden neuen Tag, öffnet eure Herzen weit, damit Ich 

Mich zeigen kann in euch und ihr Mich spüren könnt in euch. Dann schenke Ich euch die Ruhe und die 

Sicherheit, die euch niemals überfordert, weil euer Vertrauen in Mich, den lebendigen Gott in euch, 

groß genug ist. 

Gehet in aller Gelassenheit eure Wege, immer mit Mir verbunden und erlebt Mich neu an jedem neuen 

Tag. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in eurem Herzen lebend. Amen. Amen. Amen. 3.10.2023 

 

Ich brauche euch als Friedensbringer 

Die Zeit auf Erden ist kostbar, Meine innig geliebten Kinder, in der Ich euch auf eurem Posten brauche. 

Und was ist euer Posten? 

Ich brauche euch als Friedensbringer, als Umwandler all der destruktiven Energien, die auf Erden ihr 

schändliches Gesicht zeigen. Und da brauche Ich Meine Kinder, in sich schauend, wo noch innerer 

Unfrieden und innerer Krieg in euch herrscht. 

Aus allen Zeiten, die ihr auf Erden und in der Materie gelebt habt, sind die Spuren in euch angelegt und 

das Kollektiv der Menschen rüttelt es hervor in euch, damit ihr eure Arbeit in Meinem Liebesdienst 

verrichten könnt. 

Verstehet, ihr seid auf diese Erde gegangen, seid in diese Zeit auf Erden inkarniert, damit ihr mit 

Meinen umwandelnden Kräften in euch umgehen lernt und das Weltgeschehen zu einem besseren, 

einem friedvollen Miteinander gestalten könnt. 

Und ihr habt die Kraft aus Mir in euch, die euch alles aufzeigt und euch alles wandeln lässt, wenn ihr 

euch immer an Mich wendet in allen Umständen des Lebens, die an euch herantreten. Verstehet, alles 



 

3 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2023 
Weitergeben ohne inhaltliche Änderungen ist ausdrücklich erlaubt 

kommt deshalb an euch heran, damit ihr in euch grabt und die Wurzeln des Unfriedens und der 

Unzufriedenheit in euch erkennt, die da noch wirken aus alten Zeiten und Umständen, die euch 

begegnen. 

Meine Kinder sind Friedensbringer. Doch sie bringen den Frieden dergestalt auf die Erde, indem sie in 

sich alles wenden, was da an Unfriedlichem auftaucht. Erkennet eure inneren Umgehensweisen mit 

dem, was da in euch vor sich geht und wendet euch euren Gnaden zu, die Ich euch geschenkt habe 

und die ihr mit Mutter Maria anwenden könnt in jedem Augenblick. 

Klinkt euch nicht aus aus dem Weltgeschehen, denn eure Umwandlungskraft ist gefordert. Ich zähle 

auf euch und die Menschen, sie hoffen auf euch, auch wenn sie es nicht merken, wie sie in das 

Weltgeschehen eingebunden sind und zum Unfrieden und Unheil beitragen. 

Ihr kennt Mich und Ich kenne euch, und in unserem Zusammenwirken geschieht das Große in jedem 

Augenblick. Seid deshalb stets angebunden, ihr Kleine Schar auf Erden, die ihr Mich kennt und die ihr 

in eurem Herzen alle Gnaden habt, zum Frieden beizutragen auf Erden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der auf euch zählt und euch alle Hilfen an die Hand gegeben hat und gibt, 

die euch in das neue Friedensreich auf Erden führen, zuerst in euch und dann um euch. Amen. Amen. 

Amen. 11.10.2023 

 

Klärt eure Verletzungen, damit euch das Zerstörerische nicht als Werkzeug benutzen kann 

Alle Wege auf Erden sind gebahnt, sind bereits vorausgegangen worden. Wie der VATER in Seinem 

Erdenleben alles bereinigt hat, was der Unliebe anheimgefallen war, so seid ihr als die Nachfolger auf 

den Spuren der Ewigen Liebe auf Erden wandelnd. 

Nicht im großen Aufsehen im Außen geschieht das Große, sondern in den tiefen und wahren 

Herzensgesprächen mit dem VATER in euch geschieht es. Wie der VATER den Weg gebahnt hat und 

ich, der Erstgeborene in Mann und Frau, ihn nachgegangen bin, so seid auch ihr jetzt gefordert, ein 

jeder für sich, den Weg, den ganz individuellen Weg der Liebe auf Erden zu gehen. 

In euch spielt sich alles b, was da zum Frieden und zum Unfrieden auf Erden beiträgt. Seid euch dessen 

bewusst, denn an den Lichtkindern auf Erden ist alles gelegen, was zum Frieden auf Erden beiträgt. 

Ruft uns und ruft alle Elohim, wir dienen euch und schenken euch nach eurem Glauben und Vertrauen, 

schenken euch die Sichtweisen und Erkenntnisse, die ihr braucht, damit ihr zu Friedenslichtern und 

Friedenssäulen auf Erden klar und hell geworden seid. 

An eurem Glauben und Vertrauen ist alles gelegen und jeden Ruf erhören wir. Wie nie auf Erden kann 

dies geschehen in einem Nu. Doch eure Bewusstheit, wie wesentlich der Beitrag eines Jeden von euch 

auf Erden ist, die braucht es. 

Stellt euer Licht nicht unter den Scheffel, lasst es leuchten in euch und seid bereit, alles Ungeklärte in 

die Klärung und in den Frieden zu führen, damit es Frieden auf Erden werden kann und die Menschen 

keine Lust mehr haben an ihren Verletzungen festzuhalten, die sie in Situationen führen, in denen das 

Destruktive und Zerstörerische sie als Werkzeuge benutzen kann. Amen. 
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Dies sagt euch euer Bruder Muriel/Pargoa, mit allen Elohim, die wir euch dienen in großer Liebe. Amen. 

Amen. Amen. 11.10.2023 

 

Lebendiger Gott im Menschen 

Ich bin ein lebendiger Gott, denkt immer wieder daran. Und dies kann Ich nur durch euch, durch euch 

Menschenkinder sein. Meine Liebe ist tief verankert in euch und nichts und niemand kann dies ändern. 

Alleine eurem freien Willen ist es vorbehalten, dies in sich zu erkennen und anzunehmen. Meine Liebe 

ist die stärkste Kraft, die euch Menschen in Friede und Freude zusammenleben lässt und der Schöpfung 

den Segen aus Mir gibt. Wer aus Meinem Herzen schauen kann, weil er es zulässt und annimmt, der 

ist ein Segen für die Welt und für die Menschen, und Kreatur und Natur freuen sich an der 

Offenbarwerdung Meiner Kinder auf Erden. 

Eure Freiheit ist es, die über alles entscheidet, eure Freiheit, euch auf den Weg zu machen und Mich 

in euch zu suchen. Und Ich lasse Mich finden. Ich lasse Mich von jedem Menschen finden, der mit 

ehrlichem Herzen gewillt ist, sein göttliches Erbe zu erkennen und anzunehmen in Liebe und 

Dankbarkeit. 

Ich habe so vieles zu vergeben, stehe mit vollen Händen vor euch, euch zu beschenken und Mein Reich 

euch erkenntlich zu machen und lebendig werden zu lassen. Doch dazu brauche Ich euch ganz, brauche 

immer wieder eure Bereitschaft eure inneren Mauern abzureißen und Brücken zu bauen, damit aus 

Hindernissen goldene Wege entstehen. 

Ich kann nur durch Meine Kinder auf Erden Mich zeigen und regieren auf Erden. Da habe Ich Meine 

Allmacht an euch gebunden, denn der Freie Wille ist euch geschenkt. 

So wachet auf, Meine innig geliebten Kinder, forscht in euch nach Mir und Meinem Willen, erhebt euch 

aus der Lethargie und dem Getrieben-Werden durch die Welt, die Mich nicht kennt. Öffnet eure 

Herzen weit, immer wieder, und immer wieder aufs Neue, damit Mein Friedensreich in euch sich 

auftun kann und ihr Meine Wege auf Erden gehen könnt zu eurer Freude und der Freude der 

Menschen. 

Eure Seelen, sie kennen Meinen Plan mit euch, und sie haben alle Gaben in sich, damit es auf Erden 

Friede werden kann und ein Wohlgefallen allen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der lebendig nur in seinen Kindern auf Erden sein kann. Amen. Amen. 

Amen. 12.10.2023 

 

Die Welt wird friedlicher, wie ihr in eurem Familiensystem Frieden schafft 

Alles, was ihr in eurem Leben erlebt habt, hatte seinen Sinn und trägt dazu bei, dass es Frieden wird 

auf der Welt. Jeder steht da auf seinem Posten und ist gefordert, mit den Situationen und Menschen 

die ihn umgeben. Jeder hat sich jetzt seinen Platz ausgesucht, um mit allen Frieden zu schließen, wo 

es in früheren Leben noch nicht möglich war. Doch das neue Bewusstsein, das im Universum 
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vorhanden ist und in die geöffneten Herzen dringt, erweckt den neuen Geist der Liebe und des 

Friedens. 

Wer die Chancen in diesem Leben wahrnimmt, wird reich belohnt, weil er alle Hindernisse und 

Blockaden erkennt, die ihn bisher geleitet haben, bzw. vom Weg abgebracht haben. Es ist ein Segen 

für diese Welt, wenn Meine Kinder sich erkennen und wieder ganz bei sich ankommen. Alles, was sie 

an Erlösungsaufgaben auf sich genommen haben, hat in die Befreiung gefunden und nichts mehr hat 

Anrecht an ihnen, wofür sie kämpfen müssten. 

Wer ganz mit Mir verbunden ist, findet ein Leben in Leichtigkeit und es tut sich die Fülle aus dem 

Herzen auf, mit vielen neuen Überraschungen. Jeder darf sich erforschen und in Dankbarkeit seinen 

Ahnen gegenüber, was sie aufgezeigt haben, vergeben und verzeihen für sie und für sich selber. Denn 

die Seelen im Familiensystem kennen sich gut aus vielen Leben. Was jeder in seiner Familie in den 

Frieden bringt, trägt dazu bei, dass es in der Welt friedlicher wird. 

Viele sind noch im Außen so sehr beschäftigt, dass sie das Angebot nicht sehen, in sich und mit seiner 

Familie Frieden zu schaffen. Wo noch bewertet und verurteilt wird in den Familien, kann es keine 

Heilung geben. 

So achtet auf alle eure Gedanken und setzt ein Lichtfanal, denn das Licht wird siegen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch als Friedensbringer braucht in dieser unruhigen Zeit. 

Amen. Amen. Amen. 13.10.2023 

 

Lasset die Kindlein zu Mir kommen 

Meine Kinder! Meine innig geliebten Kinder! Meine allezeit geliebten Kinder! 

Wenn ihr wüsstet, wie sehr Meine volle Liebe euch geschenkt ist, damit zu wirken, ihr würdet jubeln 

und hüpfen vor Freude, so sehr liebe Ich euch. Meine Liebe ist stets stärker als all euer Eigenwille, der 

euch alles infrage stellen lässt, der euch im Unglauben und Mangel, in Angst und Sorge gefangen halten 

will. 

Doch Ich sehe mit aller Liebe zu, wie ihr es macht in eurer Freiheit, hier auf Erden zu leben und zu 

lieben und zu handeln. Ich schreite nicht ein, auch wenn ihr vieles von euren Untaten in Meinem 

Namen vollbringt und Mich dafür in die Verantwortlichkeit nehmen wollt. 

Ich schaue voller Geduld und unendlicher Liebe auf euch und hoffe, dass ihr Mich in eurem Innersten 

erkennt und damit auch den Weg, der Meiner ist und der Weg der Welt, der nicht Meiner ist, 

unterscheiden lernt. Ich sehe stets auf euer Innerstes, denn dort habe Ich Meine Liebe in euch 

stationiert und dort könnt ihr Mich kontaktieren und mit Mir im Austausche sein und eure Wege und 

Pläne mit Mir absprechen. Doch wer hört und schaut in sein Herz, in dem Ich wohne und throne? 

Da kommt es auf jedes Meiner Kinder an, die Mich kennen und Mich in sich erahnen und sich Mir in 

ihrem Herzen nähern. Jedes Kind, das diesen Weg schafft, von seinem Kopf in sein Herz zu Mir, hat 

damit Tore geöffnet, durch die auch andere Menschen gehen können. Je mehr Türen und Tore 

geöffnet worden sind von euch, umso mehr Menschen können euch nachfolgen. 
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‚Lasset die Kindlein zu Mir kommen, denn ihrer ist das Himmelreich!‘, so habe Ich es euch hinterlassen 

und ein jedes Meiner Kinder ist damit gemeint, denn ihr seid alle Meine Kinder, Meine innig geliebten 

Kinder. In eurem kindlichen Gemüt, da kann Ich euch nahe sein, denn dies Gemüt, das euch von Mir 

geschenkt ist, es ist in seinem Wesen einfältig und unbekümmert. Es macht sich keine Urteile und fühlt 

Meine Liebe. 

So seid ihr in eurem, nach eurem Ermessen, unvollkommenen kindlichen Gemüt, vollkommen in 

Meinen Augen. Kinder können nur lieben und liebend sein, sie spüren Meine Liebe und bringen sie auf 

die Erde zu den Menschen. Orientiert ihr euch an diesem Gemüt in euch und in den Kindern, die auf 

diese Erde inkarnieren, dann habt ihr Meine Nähe und Meine Liebe erfasst. Dann seid ihr vollkommen, 

wie die Kinder, Kinder aus Meinem Herzen. 

Alles, was ihr in eurem kindlichen Gemüt spüren und fühlen könnt, sind die Geschenke Meiner Liebe. 

Alles, was euch fernhalten will, eurem kindlichen Gemüt zu folgen, sind die Einflüsterungen und 

Anforderungen einer Welt, die Meine Liebe noch nicht hat erfassen lassen. Lernt ihr zu verlieren, was 

ihr so gerne behalten wollt an euren Überzeugungen, die euch vermeintlich Sicherheit geben, dann 

kann Mein Wesen in euch auftauchen und in eurer kindlichen Freude könnt ihr Mir nahe sein und die 

Welt verändern durch euer Sein in Mir. 

Diese Welt, sie schreit nach Frieden, sie schreit nach Befreiung und Erlösung, und Meine Kinder, die 

Mich in sich gefunden haben und Anschluss gefunden haben an Mein VATERHERZ, sie sind die 

Lichtersäulen auf Erden, für eine neue Orientierung. Wisset, dass die Welt und die Menschen, die in 

ihr gefangen sind, euch brauchen als Meine Lichter auf Erden, damit die Menschen Meine Liebe 

erfassen lernen, die Ich in ihnen bin. 

So freuet euch an jedem neuen Tag und nehmt dankbar alles an, was euch auf dem Weg begegnet und 

liebet und liebet, liebet aus Meinem Herzen in euch. Je mehr ihr in euch Mir folgen könnt in Meiner 

Freude und Liebe, umso mehr Menschen zieht es hinein in den Sog dieser Liebe. Diesem Sog kann 

nichts und niemand ausweichen und das schändliche Gesicht der Unliebe auf Erden kann sich nicht 

mehr halten. 

Seid deshalb voller Mut und Vertrauen in das Licht in euch, das Ich bin und seid Wandler, Umwandler 

Meiner Liebe, in dem ihr alle Widerstände erkennt und abbaut in euch, indem ihr die Mauern abreißt 

und Brücken baut, Brücken zu Mir und Meiner Liebe in eurem Herzen und den Herzen der Menschen, 

denn Ich lebe in jedem Menschenherzen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der sich über jedes Kind unendlich freut, das den Weg zu Mir in seinem 

Herzen gefunden hat. Amen. Amen. Amen. 14.10.2023 

 

(Matth. 19:13, 18:3, Markus 8:35, 10:14, Luk. 18:16, Off. 12:12, Sprüche 4:18, Joh.: 8:12, 12:36, u.a.) 
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Siegeszug der Ewigen Liebe 

O, Meine innig geliebten Kinder, freuet euch. Wenn ihr sehen könntet, die viele Wesenheiten und 

Seelen ihr über die Brücken führt, die ihr in euer Herz gebaut habt, zu Mir gebaut habt, ihr würdet 

jubeln vor Freude. 

Die Schar, angetan mit weißen Kleidern, die sich einreiht in den Siegeszug der Ewigen Liebe, sie wächst 

und wächst und wächst. Und wenn auch das letzte Meiner Kinder, die diesen Auftrag auf Erden sich 

vorgenommen haben, ihre Brücken gebaut hat, dann kann zur Krönung Mein Schöpfungskind sich 

einreihen und daran freuen, dass alle ihre Kinder Mich gefunden haben als ihren VATER und sie 

geschmückt als Meine Braut das große Familienfest feiern kann, mit allen Kindern und mit Mir, ihrem 

Bräutigam. 

Dann hat alle Not auf Erden ihr Ende gefunden und eine neue Erde mit neuen Herzen ist erstanden, 

dann hat sich Mein Plan, Mein Liebes- und Erlösungsplan erfüllt und die Erde wird zum leuchtendsten 

Stern im ganzen Universum werden. Die neue Erde wird Anziehungspunkt sein für all die Seelen, die 

nicht Meiner Kindschöpfung entspringen, denn auch sie wollen Meine Kinder werden und das können 

sie nur hier auf Erden, wo Ich, der Schöpfer allen Seins, Mein Opfer für Meine Kinder gebracht habe 

und Mein Blut für euch geflossen ist. 

Damit hört der ewige Blutstrom auf Erden auf, den ihr Menschen erzeugt unter euch, der nur ohne 

Meine Liebe hat entstehen können. Dann werdet ihr erkennen, dass nicht diejenigen, die mit Meinem 

Namen im Mund diese Blutströme entfacht haben, Meinen Willen damit ausführen, sondern die 

Einfältigen und Unmündigen aus Meiner Liebe hier auf Erden leben und die Not der Menschen in sich 

gewandelt haben. 

Das Oberste wird zum Untersten und das Unterste wird zum Obersten. Die Erniedrigten werden erhöht 

werden und die sich selbst erhöht haben, werden erniedrigt werden. Die Waage hat sich ausgeglichen 

und auf Meiner Ordnung aufbauend, kann das Neue Friedensreich auf Erden aufgebaut werden auf 

Erden durch Meine Kinder, die aus der größten Trübsal kommen. 

So erkennet die Zeichen der Zeit und baut Brücken und eröffnet die neuen Wege, damit Meine Braut 

geschmückt mit eurer Liebe den Weg zu Mir gehen kann. Amen. 

Euer VATER der immer in der vollen Liebe zu euch Meinen Kindern steht. Amen. Amen. Amen. 

14.10.2023 

(Matth. 5:3 ff., Luk. 13:24, Off. 3:5, 7:9 ff., 19:7 ff.) 

 

Zu sich finden und damit Familien heilen 

Es ist Zeit für jedes Meiner Kinder, zu sich selber zu finden. Alles, was sich da um euch befindet und 

euch noch beeinflusst, darf aufgedeckt werden. Alles, was euer wahres Wesen zugedeckt hat, wird 

nach und nach aufgedeckt. Wisset, warum ihr hier seid und was ihr euch zur Aufgabe gemacht habt. 
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In euer Familiensystem darf die Wahrheit einfließen, damit eure Ahnen und eure Nachkommen ein 

freies Leben finden in den folgenden Inkarnationen. Mit eurem Leben geschieht die Wende, die alles 

wieder in die Ordnung führt, innerlich und äußerlich. 

Jedes Meiner Kinder hat da seine Familie im Hintergrund, die er zu betrachten hat und somit Heilung 

schenkt allen Beteiligten. Wo hat jeder Einzelne sein Herz verschenkt, damit er als Miterlöser Heilung 

bringt in die Familien? 

Jeder hat sich seinen Platz ausgesucht, um in sich Frieden zu finden, weil er wieder ganz bei sich 

ankommt und weiß, worauf er bauen kann. Wenn Ich an erster Stelle stehe, ordnet sich alles andere. 

Dankbarkeit breitet sich aus in euch und um euch herum. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch stärkt und führt und leitet. Amen. Amen. Amen. 

18.10.2023 

 

Krieg und Hass durch Gebet und Liebe heilen 

Alles tobt sich aus, was da noch in den Menschen vorhanden ist. Dieser Hass und die Gewalten können 

nur mit Liebe geheilt werden. Die Liebe wird siegen, wenn nicht mehr geurteilt wird. 

Deshalb, Meine innig geliebten Kinder, empfindet Liebe für diese armen Seelen, die noch töten und 

Unheil über die Menschen bringen. Diese Wesenheiten, die noch von Menschen genährt werden und 

nicht durchschaut, treiben ihr Spiel. Alles, was jemals erschaffen wurde, ist verfügbar und erreichbar 

für die Menschen, die nicht wissen, was sie tun. 

Wer da zum Spielball geworden ist und Macht in jeglicher Richtung lebt, will alles beherrschen. Auf 

Krieg folgt Krieg und Unruhen, und es wird zerstört, ohne Rücksicht. Jeder glaubt noch kämpfen zu 

müssen und sieht nur die Möglichkeit des Handeln-Müssens, sich Verteidigen-Müssens. 

Betet für die Menschen in dieser Not und lasset das Licht leuchten in alle Welt. Kränkungen und 

Verletzungen bringen die Menschen an ihre Grenzen und der Gegengeist öffnet alle Türen zur 

Verteidigung. Der Ursprung allen Geschehens darf sich Meinen Kindern erschließen, damit Vergebung 

geschehen kann. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch auf dem Friedensweg führt und leitet. Amen. Amen. 

Amen. 20.10.2023 

 

Wendet euch in Dankbarkeit an euer Herz 

Mein Herz in euch, es schlägt immer, Meine innig geliebten Kinder. Und schlägt nicht euer Herz auch 

immerzu? Seid euch bewusst, dass es Meine Liebe ist, die immerzu in euch vorhanden ist und euch das 

Leben geschenkt hat. 

Immerzu ist Mein Wesen für Zeit und Ewigkeit in euch vorhanden und für euch erreichbar. Ob ihr es 

erreicht, ob es euer Bewusstsein erreicht und euch beschenken kann, das liegt an eurer Freiheit. 
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Ihr seht, wie notwendig es ist, dass Meine Kinder sich Meiner Liebe in sich bewusst werden und ganz 

bewusst damit in Verbindung gehen und bleiben. Dann kann Mein Wesen euch inspirieren und euch 

die Wege gehen lassen, die notwendend sind auf Erden. 

Alle Eindrücke, die aus dieser Welt und dem Verhalten der Menschen euch erreichen, wollen auf Meine 

Liebe treffen in eurem Herzen und dort die Wandlung vollziehen, die euch strahlen und leuchten lässt 

als Meine Lichter auf Erden. Dunkelheit hüllt die Menschen genauso ein wie Mein Licht, doch es darf 

jeder Mensch in seiner Freiheit entscheiden, welchen Wegen er folgen will. 

Ihr seid Meine Transformatoren auf Erden, verstehet, was dieses bedeutet. Eure Körper sind es, die da 

alles Geschehen in sich wandeln, die euch hinweisen, dass ihr im Einsatz seid, in Meinem Einsatz, im 

Umwandeln tätig seid. 

Deshalb nehmet dankbar alles an, was da in euch sich vollzieht. Ich gebe euch immer wieder Hilfen an 

die Hand und schicke euch die Menschen, die euch weiterführen, sodass ihr euren Auftrag auf Erden 

in Liebe und voller Mut verrichten könnt. Ich führe und leite euch und kann euch nicht ersparen, was 

ihr einst aus Liebe auf euch genommen habt, damit es auf Erden Friede werden kann in den Herzen 

der Menschen, die alle an Mein VATERHERZ angeschlossen werden wollen. 

Danket deshalb allezeit und öffnet euch für euer Herz, in dem Ich throne und wohne und euer Ewig-

Wesen aus Mir. Bittet Maria und bittet den Sohn, den Erstgeborenen, den Menschensohn, den Erhalter 

der Welt, den Sohn der Sonne, euch in seiner Einheit als männlich-weibliches Wesen aus Mir die Tore 

eures Herzens offenzuhalten. 

Wohl bedarf es eures Glaubens und Vertrauens, damit Ich wirken kann in und durch euch, doch Ich 

beschenke euch, wie ihr es nur in eurem Herzen vernehmen könnt. Wendet euch deshalb allezeit an 

euer Herz in voller Dankbarkeit, dass Ich darin mit eurem Ewig-Wesen wohne und throne und euch 

führen und leiten und ermutigen kann für euer Leben. Amen. 

Euer VATER, der immer in euch wohnt, und der euch immer wieder erinnert daran, damit Meine Liebe 

in euch siegt. Amen. Amen. Amen. 20.10.2023 

 

Ich brauche euch für den Frieden auf Erden 

Ich brauche Meine Kinder auf Erden ganz feststehend in Mir und Meiner Liebe. Ja, Meine innig 

geliebten Kinder, Ich bin auf euch angewiesen, dass ihr in eurer Freiheit euch für Mich und für den 

Frieden auf Erden einsetzt. 

Alles ist in Meiner Kleine Schar angelegt, so habe Ich es euch mitgeteilt, was auf Erden der Erlösung 

und Wandlung noch bedarf. Und da bedarf es eurer vollen Einsatzbereitschaft, alles in den Frieden zu 

führen, was da in euch Resonanz findet und euch einnehmen will. 

Ich habe nur euch, Meine innig geliebten Kinder, die ihr bereit wart, die Last der Welt auf euch zu 

nehmen und sie in euch zu erkennen und in Meiner Liebe zu wandeln. Ihr wisst, wohin mit allem und 

wisst, dass Ich alles erlöst und befreit habe, die Wurzel allen Übels ausgerissen habe. 

So kann es Frieden auf Erden werden, wenn ihr erkennt, was da in euch noch sich verwurzeln hat 

dürfen von dem, was die Welt in Atem und Unfrieden hält. Ich bin die wandelnde Kraft in euch, die 
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alles wandelt, wenn ihr darauf vertraut und zustimmend allem gegenüberstehen könnt, was da in euch 

auftaucht, damit es gesehen und gewandelt werden kann. 

Ihr könnt euren Dienst noch nicht richtig einschätzen, vor allem, wenn euch alles zu viel wird auf Erden 

und ihr lieber fliehen wollt, zurück ins Licht. Doch ihr wisst auch, dass Ich euren Dienst, euren 

Liebesdienst auf Erden brauche, damit alles Gefallene, das auf dieser Erde eine Heimat gefunden hat, 

sich dem Wahren, der wahren Liebe aus Mir zuwenden kann. Dann wird alles Unlichte betaut und kann 

Licht werden, Licht in den Herzen der Menschen und damit auf Erden. 

Ihr seht und ihr spürt an euch die Spannungen auf Erden, die die Menschen in Trennung und 

Gegeneinander führen wollen. Und da seid ihr gefordert, diese Kräfte in euch liebend anzunehmen 

und sie Mir zu übergeben, die Wesen aufzuklären, dass sie nicht verloren gehen und in Meiner Liebe 

Erlösung und Befreiung finden. 

Ich habe nur wenige Kinder auf Erden, die ihre Herzen der Liebe verschrieben haben, der Liebe zu all 

dem, was andere nicht sehen wollen. Nicht ignorieren ist die Lösung, sondern in der allerbarmenden 

Liebe annehmen und Mir zuführen, das ist der Weg, für den ihr euch auf Erden bereitgestellt habt und 

den euch der Sohn, der Erstgeborene aufgezeigt hat. 

Betet und nützet die Kraft, die Mutter und Sohn euch zur Verfügung stellen in euren Herzen, damit es 

Friede werden kann in euch und damit in den Herzen der Menschen. 

Ich danke euch für euren Dienst auf Erden, den ihr nicht mit anderen vergleichen könnt und sollt, denn 

Ich brauche Meine Kinder, ein jedes in seiner ganz persönlichen Aufgabe. Und die spürt ihr in euch, wo 

aus Unfrieden Frieden werden will, wo aus Unliebe Liebe werden will. 

So nehmet hin Meinen Segen und wisst euch allezeit behütet und beschützt. Amen. 

Euer VATER, der auf seine Kinder zählt. Amen. Amen. Amen. 22.10.2023 

 

Eure klaren und ehrlichen Entscheidungen schaffen Frieden 

Ich habe Meine Kinder geschult auf dieser Erde für die nun kommende Zeit. Euer Glaube an Mich, den 

lebendigen Gott, führt euch jeden Tag neu und schenkt euch Möglichkeiten in euch Frieden zu finden. 

Alles, was da noch Unruhe bringt, sollt ihr dankbar annehmen und Mir übergeben. Alles, was da um 

euch herum ist, beobachtet euch, denn nichts kann abgetrennt werden. Es kommt immer darauf an, 

ob ihr euch einlasst auf das, was sich zeigt. 

Klare Entscheidungen machen euch frei und führen alle Wesenheiten heim und lösen auf, was sie 

vertreten haben. Ihr schafft euch ein friedlicheres Umfeld, das immer größer wird. Diese 

Friedensaktionen wirken sich aus auf dieser Erde und Menschen erfahren sich plötzlich anders und 

wollen Gutes tun und Frieden bringen. Der Friedenskreis weitet sich und Menschen verändern sich. Ihr 

dürft es erleben. 

Deshalb achtet immer auf euch, schaut in euer Inneres, damit ihr ehrliche Entscheidungen treffen 

könnt. Euer Herzensland wird zur Friedensoase und strahlt aus, weit über alle Grenzen hinweg. Die 

göttlichen Kräfte in euch werden erweckt und ihr dürft neue Erfahrungen machen. Amen. 
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Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch als Friedensbringer braucht. Amen. Amen. Amen. 

25.10.2023 

 

Unsere Liebe Frau - Jungfrau Maria von Guadalupe 1531 

Maria erschien 1531 einem jungen Indio und trug ihm auf vom Bischof den Bau einer Kapelle zu erbitten. Sie sollte 

auf einem Hügel entstehen, auf dem zuvor ein Heiligtum der Azteken-Göttin „Tonantzin“ stand. Tonantzin gilt als 

die Mutter Quetzalcoatls. Wir würden heute sagen, Maria als die Mutter des kleinen Jesus.  

Als Zeichen, das der Bischof verlangte, ließ sie Juan Diego auf dem Hügel Blumen pflücken und in seinen Umhang 

einschließen. Als Diego seinen Umhang beim Bischof öffnete fielen die Blumen zu Boden und auf dem Umhang 

erschien das Bildnis von Maria. Der Umhang ist bis heue erhalten geblieben. 

In der Folge geschahen die größeren Wunder in den Herzen der Menschen. Indios und Spanier, die sich bis dahin 

bekriegten, fanden in den Frieden zueinander. Ein lebendiges Zeichen des Zusammenwirkens von Mutter und 

Sohn, der Frau und dem Knäblein der Apokalypse. 

 

Frieden schaffen durch die Gnade Mariens 

Wo meine Kinder an meine Macht glauben, da kann ich die Wunder in den Herzen wirken, und Früchte 

daraus können im Außen sichtbar werden. Ich bin die Große Gnadenvermittlerin und wer immer mir 

sein Herz weiht, es mir übergibt, der kann die Herzenswunder an sich erleben. 

Harte Herzen werden weich, die ihr mir übergebt, nachdem eure Herzen weich geworden sind. Was 

ihr an euch erlebt und was ihr vollbringt aus Gnade, aus der Gnade, die ihr angenommen habt von mir, 

das könnt ihr anderen weiterreichen durch euch bloßes Dasein. Da braucht ihr nicht darüber reden, 

denn euer neues Herz ist von anderen spürbar. 

Übergebt mir deshalb alle Härte, die da noch in euren Herzen sich aufhält, sei es eure eigene oder die 

übernommene. Alles kann durch die Macht, die ihr mir gebt, gewandelt werden. Meine Gnaden sind 
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in den Herzen der Menschen wirksam und was in den Herzen gewandelt ist, das lässt die neuen Wege 

mit Leichtigkeit und Freude gehen, der wahren Herzensfreude. 

Seht auf die Wunder, die ich wirken konnte in den Menschenherzen, die mir vertrauten, die zu mir 

flehten und zu mir beteten. Versöhnung konnte geschehen, wo es nach Menschendenken nicht 

vorstellbar war. Ich habe euch mein Zeichen in Guadalupe hinterlassen und habe Völkerversöhnung in 

den Herzen erwirkt durch die Gebete meiner Marienkinder. Überall auf Erden sind sie verstreut und 

ihre Macht des Gebetes streut die Rosen auf Erden, die ihren Duft in den Herzen entfalten und Frieden 

und Versöhnung möglich machen. 

Seht wie notwendend in dieser Jetztzeit auf Erden Frieden in den Herzen der Menschen gefordert ist. 

Und da gehen meine Marienkinder der letzten Zeit, Meine Marienapostel voraus, die überall auf Erden 

miteinander vernetzt sind. Schafft ein Friedensnetz durch euer Gebet, das ihr mir und meinem Sohn, 

dem kleinen Jesus widmet, damit es die Menschenherzen trägt und den VATER erkennbar werden lässt 

in den Herzen der Menschen. Die heilige Familie ist die Voraussetzung in den Herzen, im Herzen eines 

jeden Menschen auf Erden, damit Friedensströme davon ausgehen können und in die Welt fließen. 

So übergebt mir noch all eure Härte, die ihr in euren Herzen finden könnt und lasst euch aus meiner 

Gnade, die ich euch aus dem Heiligen Geiste mit dem Sohne schenke, die Weichheit erleben. So könnt 

ihr die neuen Wege gehen und aus Mauern Brücken bauen, von eurem Herz, in dem der VATER thront 

und wohnt, zu den Herzen der Menschen, die euch anvertraut sind. Eure Weichheit, eure neue 

Weichheit eures Denkens und Handelns, eures Mitfühlens und Vertrauens, schafft die Wende, selbst 

dort, wo es euch nicht möglich erscheint. 

Lasset euch ein auf mich und meine Macht und die Macht meines Sohnes, damit es Friede wird, wahrer 

Herzensfriede in euch und dadurch um euch und in der Welt. Amen. 

Dies sagt euch eure Mutter Maria mit dem Kinde, das ihr alle seid. Amen. Amen. Amen. 25.10.2023 

 

Seid Mein Pendel auf Erden 

ICH BIN das Licht und die Wärme in dir und ICH BIN, ICH WAR immer und ICH WERDE immer sein. Mein 

Licht, es wärmt und es erhellt euer Dasein. Es ist nur in der Stille wahrnehmbar. Je mehr dieses 

Bewusstsein in den Vordergrund rücken kann, umso leichter kann alles gelingen, was das Leben euch 

aufträgt. 

Im Herzen, in eurem Herzen, in dem ICH BIN, geschieht alles und das Neue kann dort seinen Anfang 

nehmen. Die Welt, sie will die Menschen in Besitz nehmen und es gelingt ihr immer wieder. Dann 

vergesst ihr, wer ihr wirklich seid; ein geistiges Wesen aus dem Stoff Meiner Liebe gewebt und 

vollkommen und heil, damit ihr hineinwachsen könnt in die Seligkeit aus MIR, eurem Schöpfer. 

Die Welt auf dieser Erde ist eine zu erlösende und dies kann nur in euch geschehen, indem Mein Licht 

eures Fußes Leuchte sein kann und euren Weg erhellt. Und da seht ihr selbst, wo es notwendig ist, 

euch euren Weg erleuchten zu lassen von Mir, wo er verdunkelt wurde und euch euer Licht aus Mir 

vergessen lässt. 
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Das ist der Alltag eures Lebens, hin- und herpendeln von der Welt, die Meines Lichtes bedarf, und der 

Welt, in der Mein Licht eures Fußes Leuchte ist und immer war und immer sein wird. 

Was ihr in euch verbinden könnt, das eröffnet hier auf Erden einen neuen Raum, einen Raum der Liebe 

aus Mir, in euch und in den Menschen, die mit euch auf dem Weg sind, auf eurem Erdenweg euch 

begegnen. Alles habt ihr euch so ausgesucht, damit Mein Licht auf Erden manifest werden kann und 

all diejenigen erreichen kann, die mit euch schwingen, die mit euch resonieren und auf eurem Weg 

euch begegnen. 

Da habe Ich alle Meine Kinder im vollen Einsatz und ihr versteht, warum ein jedes auf einem anderen 

Weg, auf seinem Weg gehen muss, damit Mein Licht alle erreichen kann. Seid ihr euch eures Weges 

bewusst und lasset in euch Mein Licht leuchten und pendelt, seid ein Pendel, ganz bewusst. Ich 

brauche euch in beiden Welten Zuhause, damit verbunden werden kann, was verbunden gehört. 

Nehmt alles liebend und dankend an und seid, seid Mein Pendel auf Erden und schwingt. Amen. 

Auf diesem Weg seid ihr gesegnet und geliebt von eurem VATER, der mit euch ist und schwingt. Amen. 

Amen. Amen. 27.10.2023 

 

 

Die prophetischen Bilder der Maria Magdalena Hafenscheer -Ausschnitt aus Bild XXII 

 

Mit Maria auf den Schlingen der Rosen schaukeln 

Und ich, eure Mutter Maria, trage euch auf den Schlingen der Rosen, die einen Kranz bilden von eurer 

Welt zu jener Welt, in der euer Zuhause sich befindet. Die Rosen meiner mütterlichen Liebe tragen 

euch hinein in das neue Leben, das bewusste Leben im Dienst aus Liebe. 

So schwinget auf den Strängen der Rosenliebe und schaukelt darauf wie ein Kind, als das ich euch 

schaukeln darf. So leuchtet euer Licht und die Rosenblätter der barmherzigen Liebe fallen durch euch 

auf die Erde in das Herzensland der Menschen, die ihrer bedürfen. Überall schaukle ich mit euch hin, 

wo das Licht des VATERS die Herzen erhellt, auch wenn es euch anders vorkommt. 
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Versteht, ihr schaukelt hin und bringt das Licht und die Liebe und ihr nehmt auf, was der Liebe bedarf 

und bringt es zurück in die Scheuer des liebenden VATERHERZENS. Die Wunder geschehen dadurch, 

die nur in den Herzen vernehmbar sind. 

Seid froh, dass ihr nicht übermütig werdet und nicht sehen könnt, wie groß die Wunder sind, die in 

den Herzen geschehen dadurch. Jedes Menschenkind bringt seine Ernte nach Hause, diejenige, die es 

in andern erwirkt hat und diejenige, die ihm geschenkt ist aus Liebe und Gnade. Das Kommen und 

Gehen auf Erden kann das große Bild zeigen und wenn es Zeit ist, dann wird es euch erkenntlich. 

Solange brauche ich euren Glauben und euer Vertrauen, dass ich mit und beim Sohne alles erwirken 

kann, was dem VATER auf Erden die Liebe zurückbringt, die ER in alle Seine Menschenkinder gelegt 

hat. Amen. 

So schaukelt mit Freude und der Gewissheit, dass ich eure Herzen lenke, wenn ihr sie mir geweiht habt. 

Amen. Amen. Amen. 27.10.2023 

 

Der Weg zum Frieden führt über die Spannungen in Meinen Kindern 

Meine Miterlöserkinder stehen auf Erden im Spannungsfeld zwischen Meiner allumfassenden Liebe 

und der Angst und allen Unwägbarkeiten, die die Angst mit sich bringt. 

In ihrer Ausweglosigkeit schlagen die Wesen um sich, die die Menschen besetzen, denn so lange Zeiten 

haben sie ungehindert Regie führen können in den Menschenherzen und jetzt spüren sie, dass die 

Weltenwende auf Erden eingeläutet ist. 

Alles Gefallene, das die Menschen ihres Vertrauens und der Sicherheit und Geborgenheit in Mir 

beraubt hat, hat jetzt keine Kraft mehr aus sich heraus, deshalb versuchen sie vermehrt Meine Kinder 

aufzusuchen und sich bei ihnen an Meiner Kraft zu bedienen. 

Da bedarf es eurer Bewusstheit und eures Feststehens in Mir, damit ihr euch nicht einlasst auf die 

Einflüsterungen, die aus der Welt euch anfliegen. Seid euch dessen bewusst, dass ihr in euch d a s 

Friedenspotenzial habt, das aller Not ein Ende bereitet, die aus Angst entstanden, auf Erden ein 

Gegeneinander angezettelt hat. 

All diese Wesen, die da die Menschen besetzen, die euch besetzen wollen und sich an euch nähren 

wollen, sie können eurem Licht und der wahren Liebe aus Mir nicht widerstehen. Das wissen sie und 

versuchen euch deshalb in alles hineinzuziehen, was diese Welt in Atem hält. Und da hat ein jedes 

Meiner Kinder seinen Anteil zu erkennen in sich und in Meiner Liebe zu wandeln. 

Wisset, wie sehr es auf euch ankommt und wohin ihr euch wendet. Wendet euch Mir in euch zu, 

wendet euch der Liebe in euch zu, die Ich in euch bin, und wendet euch dem Frieden zu, dessen 

Potenzial ihr in euch tragt. Wohl müsst ihr ringen dafür, aber dafür seid ihr auf Erden, dafür seid ihr 

jetzt auf Erden, damit euer volles Potenzial sich auswirken kann und zum Tragen kommt. 

Betet mit dem ganzen Herzen in euch und mit wahrhaftigem Herzen, damit ihr erkennt, welchen Anteil 

ihr in euch tragt, der nur von euch erlöst und gewandelt werden kann, weil ihr alle Anlagen in euch 

tragt, damit auf Erden das Paradies wieder erscheinen kann. 
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Es beginnt in euch und eurer Verbundenheit mit Mir, dem lebendigen Gott, der in allen Herzen einen 

Ankerplatz hat, an dem er ankern will. Sehet diese Ankerplätze in den Herzen der Menschen schon von 

Mir besetzt, der Frieden in ihnen und Liebe, die sie nie kannten und sich danach sehnten, freilegt. 

Seid euch dessen bewusst, dass die Spannungen, die ihr in euch spürt, von euch gesehen und 

angenommen werden wollen und in Liebe gewandelt werden wollen als euren Beitrag zum Frieden auf 

Erden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der Seine Kinder auf Erden braucht, im vollen Einsatz mit der Liebe, die Ich 

in euch bin. Amen. Amen. Amen. 30.10.2023 

 

Herzensfreude aus Mir und Scheinfreude 

Wo die Freude ist, da bin Ich. Wo die wahre Freude aus dem Herzen ist, da bin Ich. 

Die Welt, sie bietet ihre Scheinfreuden, ihre kurzfristigen Erlebnisse und Höhepunkte an, mit denen sie 

euch von der wahren Herzensfreude abhalten kann. Diese Welt ist in Aufruhr und will keine Ruhe und 

keine Stille, damit Ich in den Herzen nicht erkannt werden kann. 

Doch Ich bin da, Ich bin in den Herzen der Menschen die antreibende Kraft, die alles am Leben erhält. 

Mein Antrieb ist ein Herzensantrieb, der Freude macht und Dankbarkeit und Geborgenheit schenkt. 

Mein Antrieb ist ein stiller, der euch zufrieden sein lässt mit dem, was ihr seid und was ihr darstellt. 

Meine Anmut, sie kann aus euch strahlen und leuchten und sie wirkt weit mehr als aller künstlicher 

Klamauk, der euch Menschenkinder in ein falsches Licht rückt und euch eurer wahren Schönheit 

beraubt. 

In euren Herzen, da bin Ich der Freudespender und Friedensbringer, weil euer Frieden in Mir mit nichts 

zu vergleichen ist, was die Welt euch anbietet. Die dankbare Herzensfreude schenkt euch weit mehr 

als alles Gehabe und Getue der Welt. 

Seid euch dessen bewusst, dass das, was ihr anzieht, euch einnimmt und euch lenken und leiten darf, 

weil ihr es erlaubt. Die Geister, die ihr ruft, sie kommen und dann sind sie da. Sie führen euch in ihren 

Belangen und nähren sich von euch, weil ihr es ihnen erlaubt. Welche Geister wollt ihr rufen und 

welche Geister ruft ihr? 

Seid euch dessen bewusst, dass alles, was ihr nur im Kleinsten denkt und wollt, eine Einladung darstellt 

an die geistige Welt. Und da gibt es viele Geister, die sich da aufhalten und nach eurem Herzensstand 

zufliegen. 

Viele davon kommen aus euren Familien, es sind die Verstorbenen, die Mich noch nicht wirklich 

kennen und Meine Liebe noch nicht annehmen können, aber auch jene, die euch beistehen, die euch 

Meine Liebe weitergeben wollen, die sie in Meinem Lichtreich erleben nach ihrem Ableben auf Erden, 

der Heimkehr zu Mir ins Licht. 

Stets geht es nach eurer Resonanz, die ihr erzeugt im Geistigen, denn was von euch ausgeht, das 

kommt zu euch, kommt zu euch zurück nach eurem Auftrag. Ein jeder Gedanke und jedes Gefühl ziehen 

herbei, was ihr aussendet. Seid euch dessen allezeit bewusst. 
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Verbindet euch deshalb allezeit mit eurem Herzen, mit Mir in eurem Herzen und dann geht die Wege 

mit Mir in der Verbindung und Meine Freude kann euch lenken und leiten auf euren Wegen. Und was 

euch begegnet dabei, wird betaut von Mir in euch, entzündet Mein Licht in den Menschenherzen. Die 

Wesen, die die Menschen einnehmen durften, erkennen Mein Licht und es kann auch in ihnen 

Resonanz finden, ganz still und leise. 

Nehmt deshalb nichts persönlich, denn was von den Menschen auf euch zukommt, spiegelt deren 

geistiges Umfeld wider, das sie eingeladen haben zu sich. Schaut auf alles zuerst über euer Herz, dann 

könnt ihr mit Meinen Augen der Liebe erkennen, was in jedem Augenblick geschehen will, damit es 

der wahren Herzensfreude dienen kann. Amen. 

Euer VATER, der euch durch die herausfordernden Zeiten auf Erden führt und der euch innig liebt, alle. 

Amen. Amen. Amen. 31.10.2023 


